

ACTUALITÉ : ARIÈGE

Vendredi 18 novembre 2022

Pamiers. Le théâtre interactif s'invite à l'école sur un Trimaran



Au Legta et à l'EREA, les jeunes sont montés sur scène avec les comédiens pour jouer des saynètes et s'approprier un message. Photo DR.

e théâtre s'invite à l'école et s'inscrit au tableau. La compagnie Le Trimaran est intervenue en début de semaine au Legta et à l'EREA pour des spectacles interactifs et éducatifs traitant de thèmes tels que les différentes discriminations ou addictions. Des sujets qui permettent de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société.

"Depuis sa création, explique Ludovic Camdessus comédien, la compagnie conçoit et organise des spectacles éducatifs de proximité à vocation ludique et pédagogique. Il poursuit : "le spectacle proposé à Pamiers s'inscrivait dans la continuité de nos productions "Graine de supporters" et "Graine de sportifs". Notre travail est de pouvoir parler sereinement de thématiques complexes en respectant la parole de chacun. Une réflexion immédiate se fait après les saynètes jouées avec le public. C'est un outil de prévention qui s'appuie sur le théâtre interactif pour parvenir plus facilement au débat et à l'échange. Au-delà du côté ludique, le besoin d'expression est très présent chez les jeunes."

Très concrètement cette action a permis de mettre en lumière les comportements sexistes et discriminants envers la communauté LGBT que l'on peut retrouver parfois dans les stades et plus largement dans la société. "Une vingtaine d'actions de prévention sont prévues au cours du prochain trimestre en région, et un peu partout en France, avec plus de 1 500 jeunes qui participeront directement" ajoute Ludovic qui est monté sur scène au Legta et à l'EREA accompagné de Flore Broué et Yoann Rousseau, comédiens eux aussi.